

PERS

Buka Perlombaan Tarik Tambang Tradisional, Kapolres Lumajang Ingatkan Sportivitas, Jaga Kearifan Lokal

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Jul 14, 2022 - 22:04



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka Darmawan S.I.K M.H, bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Lumajang membuka secara simbolis, ajang perlombaan tarik tambang di Dusun Krajan 2 Desa Kutorenon Kecamatan Sukodono, Rabu (13/7/2022) malam.

Dalam sambutannya, AKBP Dewa mengingatkan tentang pentingnya sportivitas. Menggarisbawahi dalam sebuah perlombaan, rasa persaudaraan tidak boleh dihilangkan, kendati dalam posisi lawan tanding.

"Ini luar biasa sekali. Saat ini berkumpul ada Dandim 0821, Danyon 527/By, Bupati atau yang mewakili, begitu juga jajaran Forkopimcam Sukodono (Kapolsek, Danramil dan Camat), dan yang terkhusus pemerintahan desa (Kepala Desa), beserta masyarakat, dalam perlombaan tarik tambang tradisional," ucap Kapolres Lumajang membuka sapa.

Berikut diwaktu yang sama, orang nomer satu di Kepolisian Resor Lumajang itu turut mengulas tentang kearifan lokal. Kapolres begitu menghargai senada mengajak masyarakat tetap berpaku pada keyakinan masing - masing.

"Mudah - mudahan kegiatan ini membawa dampak positif. Salah satunya pada sektor perekonomian. Disamping itu juga tentu harus aman dalam pelaksanaan lomba sedari awal sampai akhir," imbuhnya.

"Pesan saya jaga kekompakan, ini merupakan perlombaan. Jangan lengah, meski juga dalam hal Covid - 19 di Lumajang terus menurun, harus tetap waspada salah satunya taat protokol kesehatan," tukasnya.

Diwaktu yang sama, Kepala Desa Kutorenon H.Faizal Rizal S.E juga menyampaikan jika kegiatan tersebut sudah digagas jauh waktu sebelumnya, sempat terhenti sebab terjadinya Covid - 19. Bahkan, sempat dideklarasikan oleh FORMI (Federasi Olah Raga Rekreasi Masyarakat Indonesia) Provinsi Jatim.

"Saat itu dihadiri oleh Wabup, dan dari peserta yang ada saat ini sudah disahkan dalam catatan Cabor FORMI, disaksikan oleh DR. Atik dari Universitas Adi Buana Surabaya, didampingi oleh jajaran Forkopimcam," kata Kades.

Sebagai informasi, lomba tarik tambang tradisional itu diikuti oleh warga dari beberapa kecamatan di Lumajang, dan pemenang akan memperoleh penghargaan dan hadiah langsung, sapi dan kambing dari panitia pelaksana. (*)